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地域づくりレポーター＜０５－１０～１１月度リポート＞ 

テーマ：「港、海岸」のテーマに代えて＜続「河川」に関する意見＞ 

報告者：黒沼貞志 

今回の指定テーマは「港、海岸」となっておりますが、掲題のように勝手ですが変更し＜続「河川」

に関する意見＞とさせて戴きました。 

参考として送付戴いた諸資料の中の河川に関する記事を拝見して気になる事柄が身近にあった

ことによります。 

 

小職の生活環境周辺の「些末な事柄」ではありますがこの 数年、喉に刺さった魚の小骨のように

時々気になっております。 

小職の住いはジャスコ南店の南側のマンションですが、ここは須川と竜山川の合流地点となって

おります。 

マンションの建設中から竜山川北側沿いは将来散歩道（サクラを植えるとか）に予定となっていて、

現在やっと土盛りの工事中です。 

 

この散歩道予定エリアにマンション建設の時から軽自動車が廃棄されたままの状態で３年以上続

いております。 

マンション組合の総会などでも話題になりその時の報告では次の様になっています。 

＊監督機関（山形市＆山形県？）に連絡し所掌の方々の現地確認作業が実施された  

＊車のナンバーから所有者にあたったが転売されていてその後は不明 

＊その後は「ＮＯ ＡＣＴＩＯＮ」が続いている 

＊現在進行中の土盛り工事もこの廃車を避けて工事をしております。 

 

このような河川、河川敷または河川周遊道路はその管掌行政が担当されるものと理解しておりま

すのが、貴所が関係機関（県や市）との調整機能を保有されている事を知っておりますので、当該

領域のような問題処理のエキスパートである貴所にこの問題の解決に対してアドバイス戴けます

と幸甚です。 

なお、この問題が貴所の管掌かどうか不明を承知でリポートする失礼をご容赦願います。 
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